



毎月十五日発行
宗像大社 社会

平成35年5月福岡市博多区東公園二丁目一九四番地
電話0940-62-1311四番 定価1000円

玄海若布を献上

早春の海幸を誠心誠意奉製



玄海の荒磯で採取された
早春の若布を皇室賢所へ
皇・皇后陛下、並びに皇
太子殿下へ献上申し上げる
「若布献上の儀」が、去る

二月十九日に差無く執り行
われた。

この「若布献上の義」は、

当大社の御神徳が皇室、國

家への安泰にあるといふ由縁

を以つて、昭和三十八年よ

り皇室の御安泰と聖寿の長

久万歳を祈念して献上申し

上げ、宗像郡内の漁業関係

者を中心とする「海洋神事

奉賛会」が結成されて以降、

毎年行われている當大社恒

例の重儀で、今年で三十二回

目を迎えた。

本年の若布は、暖冬の上

に天候にも恵まれて、若布

も順調に生育し、海洋神事

奉賛会各員の中から選ばれ

出発に先立ち、當大社神職

二名と、巫女三名により、

巫女を通じて皇太子殿下に御献

上申し上げた。

翌十九日、早春の暖かな

日差しの中、午前九時三十

刻十時十五分、東京へと

尚、書店坂下門より宮中へ

後、若布刈が解禁となり、

水面もぬるみ、神郡宗像も

御御札申し上げます。

組合長 宗岡伊三

大島漁業協同組合

副組合長 山口一松

鐘崎漁業協同組合

組合長 宗岡伊三

甲子園は、今春からラッ

クチーンが撤去され、大

きく衣更えした。これによ

りホーリーラン数が大幅に減

ることが予想されるが、そ

の分、走者の足の速さ、野

手の肩の強さ、競争など高

きく衣更えした。これによ

りホーリーラン数が大幅に減

することが予想されるが、そ

</

宗像地区の国際交流

宗像市・玄海町の姉妹縁組



経済・文化を始めあらゆる面で、地球的規模での対応が必要となっている。その表であるが、古来我が国の表玄関として、その重要な役割を果していた「宗像」の国際交流が、最近とみに盛んとなっている。

宗像地区の行政や諸団体が、地域の国際化また国際交流を図る目的で、協調行動を実現するなど、多くの国際交流が、古来より相互交流も盛んに行われていたと推測される。

同町では、「城山邑」とはその産業形態、文化形態などを始めている中で、玄海町が推進していた、韓国濟州道城山邑との友好交流が合意に達し、昨年十一月廿五日、同町に城山邑より高官百名が来られた。

玄海町では、平成元年十月、同町の鐘崎漁業協同組

事項は、「産業・経済交流」「学術・文化交流」「スポーツ交流」「教育交流」「青少年・婦人交流」「行政間

交流」で、同町としてもこれらの方針を実現可能なものから段階的に実施していく。

一方、宗像市も韓国金海市との利き酒大会も催され、訪れた左党者がさかんに挑戦していた。

一方、一月八・九日に蔵開きを行った伊豆本店にも地元宗像はもとより福岡、北九州、遠くは関西より地元の蔵開きには仕込んだ新酒の香りが漂い、威勢のよい酒屋の流れる酒蔵で、酒を振られていた。

二月一日、酒蔵を開いた勝屋酒造(宗像市赤間・山本博次)と伊豆本店(宗像市丸・伊豆薄也)で二月

初旬に恒例の蔵開きが行われ、両酒造とも多數の愛飲家が訪れていた。

一方、一月八・九日に蔵開きを行った伊豆本店にも地元宗像はもとより福岡、北九州、遠くは関西より地

元の蔵開きには仕込んだ新酒の香りが漂い、威勢のよい酒蔵で、精米から洗米・蒸米、そして発酵・搾りまで

と清酒の醸造過程を披露、日本酒が杜氏さん達の苦労と酒作りにかける心意気で

醸造されていることを理解してもらつた。また、搾りと酒の生酒・酒米の精白度を高めた吟醸酒・醸造用アルコールを香る味をアピールした本醸造酒な

にブレンドした本醸造酒を販売して、日本酒本来の

美味しさが生き残れながら、古来の酒蔵文化を継承する。日本酒の等級が廃止され

た上、食文化の変化により酒の酒造りに励んでいる。

来年の酒造りに励んでいます。

い時代を迎えたといわれる

美味しい酒が醸造できる

日本古来の酒造りが廃止され

た上、食文化の変化により酒の酒造りに励んでいます。

来年の酒造りに励んでいます。

い時代を迎えたといわれる

美味しい酒が醸造できる

日本古来の酒造りが廃止され

た上、食文化の変化により酒の酒造りに励んでいます。

